

### سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

	البيانات باللغة الإنجليزية	البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Ahmed Mohammed Fadhel Mansour Algunaid Academic Degree: Assistant Professor Specialty: Internal Medicine Faculty: Faculty of medicine Department: Internal Medicine E-mail: Algoneid2020@gmail.com Algoneid2020@21umas.edu.ye	الاسم: أحمد محمد فاضل منصور الجنيد الدرجة العلمية: أستاذ مساعد التخصص الدقيق:باطنه عامه الكلية:الطب البشري القسم العلمي:الباطنه الإسميل:  Algoneid2020@gmail.com Algoneid2020@21umas.edu.ye	المعلومات الشخصية
Personal Summary	I am a doctor Ahmed Algunaid, 38Y.old, married and have two children. I am living in Sanaa City I am working as A Senior Specialist in Internal Medicine in Al- Kuwait University Hospital. I am Assistant Professor of internal medicine in 21september University and Sanaa University.	د أحمد الجنيد العمر 38سه العمر 38سه متزوج ولدي طفلان متزوج ولدي طفلان الاقامه صنعاء اعمل في مستشفى الكويت الجامعي أخصائب أول باطنه عامه عضو هيئة التدريس بكلية الطب جامعة 21سبتمبر وجامعة صنعاء	نبذة تعريفية
Education	*Bachelor's degree in medicine and bachelor's degree in surgery MBBS-Thamar university 2011  •Yemeni Board Membership in Internal Medicine – The Yemeni Council for Medical Specialization 2021  •Arab Board Membership in Internal Medicine Jourdan 2023	بكالوريوس طب وجراحة جامعة ذمار 2011 البورد اليمني في الطب الباطني - المجلس اليمني للتخصصات الطبية 2021 البورد العربي في الطب الباطني المجلس العربي للتخصصات * الصحيه الأردن 2023	التعليم
Personal Skills	Leadership - Accountability - People management - Team work & Collaboration - Spoken and Written English Language - Knowledge in computer sciences	القيادة ــ المساعلة ـ إدارة الأفراد ـ العمل الجماعي ــ التعاون ـ اللغة الإنجليزية تحدثًا ـ المعرفة بعلوم الكمبيوتر	المهارات الشخصية



Professional Experiences:	A) Field Experience: • I worked as a General Practitioner, at Alhodidah city during 2013 and 2014.  •I am worked as Specialist Assistant in Internal Medicine in SANAA City AL Kuwait University Hospital at all medical departments from Dec. 2015 to Dec. 2020. And still continue as A Senior Specialist in Internal Medicine.  B) Academic Experience: I am working as Assistant Professor of internal medicine in 21september University start at July2022 and continue  -I am working as Assistant Professor of internal medicine in SANAA University start at May2023 and continue  C) Administrative Experience: I worked as a head of ER department in Al Kuwait University Hospital 3\2017 up to 7\2021  -I worked as A Medical Director for Cholera Treatment Center in Al Kuwait University Hospital	الخبرات الطبيه عملت كطبيب عام وقائد فريق طبي متنقل في مدينة الحديدة خلال * عملت كطبيب عام بقسم الباطنه في مستشفى العلقي-الحديده خلال * عام 2014 عملت كمساعد أخصائي في الطب الباطني في مستشفى الكويت * الجامعي بمدينة صنعاء في جميع الأقسام الطبية من 2016 إلى ديسمبر 2020 ومستمر حاليا بدوام جزئي كأخصائي أول في الطب الباطني الخبرات الأكاديميه أعمل أستاذ مساعد في الطب الباطني بجامعة ١ ٢سبتمبر منذو يوليو أعمل كأستاذ مساعد في الطب الباطني بجامعة صنعاء منذ مايو *2020 ولا أزال مستمر الخبرات الإدارية الخبرات الإدارية عملت كرنيس قسم الطوارئ في مستشفى الكويت الجامعي من * عملت كمدير طبي لمركز علاج الكوليرا في مستشفى الكويت الجامعي من * الجامعي خلال الموجتين الأولى والثانية في عامي 2017 و 2019	الخبرات المهنية والاكاديمية
	head of ER department in Al Kuwait University Hospital 3\2017 up to 7\2021	عملت كمدير طبي لمركز علاج الكوليرا في مستشفى الكويت *	
		المجالي عول الموجيل الورجي والمحيد علي علي 2017 و2017	
	during First & Second waves at 2017 & 2019.	عملت كمدير طبى و فنى بمستشفى الكويت الجامعي خلال 2019 *	
	during 1 not to become waves at 2017 to 2017.	اللي 2021	
	-I worked as a Medical Director in Al Kuwait	2021 G-	
	University Hospital from 1\2019 up to 7\2022	عملت كمدير طبي لمركز علاج كوفيد-19 في مستشفى الكويت *	
	om versity mospitum monit i acts up to 1 acts	الجامعي خلال الموجتين الأولى والثانية في عامي 2020 و 2021	

## سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

	-I worked as a Medical Director for COVID19 Treatment Center in Al Kuwait University Hospital during First & Second waves 2020&2021		
Professional Affiliations	*Ahmed Aljunaid Up-to-date *Google Scholar	مشترك ببرنامج كل حديث موقع جوجل العلمي	الانتماءات المهنية
Training Courses	*Training Year (House-Officer Period) in Al-Thawrah and Al-Sabeen Hospital, Sana'a 2012  • Emergency Room Trauma Course by International Committee of Red Cross-Yemen 26-29/3/2017  • Mass Causality and Disaster Management Training Course by European Union Funded -Sanaa 15-19/4/2017  • War Surgery Seminar by International Committee of Red Cross-Yemen 29April to 2May 2017  • Basic Course of Echocardiography by Medical Academy for Medical Training.  *I attended many Training courses by 21 September UMAS for Academic staff about: -The learning process, designs of examinations and methods of students assismement according the outcome of the educationArtificial Intelligence	سنة التدريب (فترة الأمتياز) في مستشفى الثورة والسبعين * بصنعاء 2012 التحقت ببرنامج البورد العربي واليمني مساق ـ الطب الباطني في * مستشفى الكويت الجامعي بصنعاء من ديسمبر 2014 إلى ديسمبر 2018. مستشفى الكويت الجامعي بصنعاء من ديسمبر اللجنة الدولية * 2018. مناح علاج الصدمات في غرف الطوارئ من قبل اللجنة الدولية * صنعاء 26-2017/3/29 ـ للصليب الأحمر دورة تدريبية حول إدارة الخسائر الجماعية والكوارث ـ صنعاء * صنعاء 29 أبريل إلى 2 مايو 2017 مناح المناح الأحمر ـ * مارس2010 أثناء الاستعداد لـ شاركت في تدريب العديد من العاملين في مجال الرعاية الصحية * مارس2020 أثناء الاستعداد لـ مارس2020 قبل * الأكاديمية الطبية للتدريب الطبي صنعاء حضرت بمبنى الجامعه العديد من الدورات حول تأهيل و تدريب الكادر الأكاديمي عن اعداد المناهج والاختبارات وطرق تقييم الطلاب وفق مخرجات التعلم	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	• I am participating in a Conference of 21university Up Date Cardiology with a scientific paper with tittle (Management of STEMI in central governorate Hospitals in SANAA City during 2019) at Nov.2023.	university Up Date Cardiology 21 شاركت في مؤتمر بورقة علمية بعنوان (إدارة احتشاء عضلة القلب في مستشفيات المحافظة الوسطى في مدينة صنعاء خلال عام 2019) في نوفمبر 2023.	الانشطة ومؤتمرات العلمية



### سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

	I attended many Cardiac, Hypertension, Respiratory and Diabetic Symposiums and Conferences. I participated On Line in many COVID19 Conferences during 2020&2021	حضرت العديد من الندوات والمؤتمرات في أمراض القلب وارتفاع * ضغط الدم والجهاز التنفسي والسكري شاركت عبر الإنترنت في العديد من مؤتمرات كوفيد19 خلال * 2020 و2021 عضو اللجنة العلميه المكلفه من وزير الصحه ل دراسة فعالية * علاجات كوفيد ١٩	
Publications	• (Management of STEMI in central governorate Hospitals in SANAA City during 2019) published at July 2023 in www. Alliedacademies .org	• لدي بحث علمي بعنوان (إدارة احتشاء عضلة القلب في المستشفيات الحكوميه بمدينة صنعاء خلال عام 2019) نُشر في يوليو 2023 في www. Alliedacademies.org	الأبحاث المنشورة